



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Mobilité
et des Travaux publics

Département de la mobilité
et des transports

Présentations digitales sur la réorganisation et le nouveau réseau de bus RGTR avec le ministre François Bausch

Voulez-vous savoir comment va se présenter le nouveau réseau de bus RGTR dans votre région?

François Bausch, Vice-Premier Ministre, ministre de la Mobilité et des Travaux publics, invite le public à suivre 4 présentations sur la réorganisation et le nouveau réseau de bus RGTR.

À cause de la situation sanitaire actuelle; les présentations se feront sans présence du public mais de façon digitale, sur le site www.transports.lu.

Le public pourra formuler ses questions au préalable et en direct via e-mail à l'adresse suivante: communication@mmtp.etat.lu.

Le ministre y répondra dans la mesure du possible pendant la présentation. Dans le cas où de trop nombreuses questions seraient posées, les réponses à celles-ci seront publiées sur notre portail sous forme de FAQ.

Les présentations auront lieu aux dates suivantes, diffusion directe à partir de 19h00:

- **Mercredi 18 novembre 2020** région d'Ettelbruck
- **Mercredi 25 novembre 2020** région de Wiltz
- **Jeudi 26 novembre 2020** région de Remich
- **Mercredi 09 décembre 2020** région de Hesperange

Des traductions vers le français seront assurées, sauf pour la région de Remich (vers l'allemand).